

Carlos Castillo

Cel: +528117859075

Correo: cc@carloscastillo.mx

Página: www.carloscastillo.mx



El Dr. Carlos Castillo Uribe es un distinguido académico, empresario y consultor internacional, cuya trayectoria profesional y académica abarca una notable diversidad de campos, desde la gestión pública y los negocios internacionales hasta la educación y el trabajo social

Con un Doctorado en Gobierno y Gestión Pública por la Universidad Anáhuac, el Dr. Castillo ha aplicado su vasto conocimiento y experiencia en diferentes ámbitos laborales, académicos y sociales. Su educación se complementa con varias maestrías en International Business Management por la Universidad Autónoma de Barcelona, International Marketing por la Universidad Regiomontana, Gestión Pública por la Universidad Autónoma de Nuevo León, International Business por la Universidad Regiomontana. Esta amplia formación ha sido la base para su exitosa carrera en consultoría internacional, liderazgo empresarial y visión estratégica.

El Dr. Castillo ha incursionado en el ámbito de los negocios internacionales, abordando temas como inversión extranjera, mercadotecnia, economía. Gobierno y política.



Su perfil profesional incluye roles significativos como director de diversos grupos empresariales, presidente de Grupo Castillo y fundador de la Fundación Castillos de Esperanza. Esta última, con presencia en varios países del continente, refleja su compromiso con el apoyo a comunidades marginadas y en situación de extrema necesidad.

En el mundo académico, el Dr. Castillo destaca como catedrático de posgrado y doctorado en la Universidad Anáhuac, donde comparte su experiencia y conocimientos con las nuevas generaciones. Su labor educativa se extiende más allá del aula, participando en organizaciones civiles enfocadas en la preservación del patrimonio cultural, así como en la economía y la industria.

Como consultor internacional, ha ofrecido su asesoría a distintas embajadas y ha sido invitado a dar conferencias en varios países sobre temas que incluyen Inversión Extranjera, Negocios Internacionales, Smart City y Desarrollo de Negocios. Este papel lo ha posicionado como una voz autorizada y respetada en su campo.

El Dr. Castillo también ha contribuido significativamente al mundo académico y profesional a través de la escritura, siendo autor de dos libros: "Proliferación de las culturas: Los efectos de la Inversión extranjera y la gobernanza" y "Towards the future: Visiones sobre sociedad y Tecnología", además de la publicación de numerosos artículos.

La carrera del Dr. Carlos Castillo Uribe se caracteriza por su profunda dedicación, conocimiento interdisciplinario y un compromiso genuino con el desarrollo social y económico. Su influencia se extiende a través de múltiples esferas, marcando una diferencia tangible tanto en el ámbito local como internacional.